

PRÉDICA DOMINGO 16 DE NOVIEMBRE DE 2025 DIOS, JUEZ JUSTO



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt info@vidacristiana.org.gt

PRÉDICA DOMINGO 16 DE NOVIEMBRE DE 2025

DIOS, EL JUEZ JUSTO

Todos los días es una bendición poder estar acá y alabar a Dios como lo hicimos esta mañana. Debemos entender el privilegio que tenemos de no solo congregarnos acá sino de aprender lo que nos enseñan todos los domingos y de la bendición de la profundidad de la Palabra. Es una gran bendición y privilegio tan solo ver a Jesús más allá de las experiencias iniciales. Primero, para empezar, yo no me puse de acuerdo con Sammy, pero hoy Dios confirmó la Palabra con la alabanza. Vamos a Éxodo y repasemos uno de los principios que vimos con el Pastor la semana pasada. Y vimos cómo Dios se reveló a Israel de manera personal por mano de Moisés, de una manera que no se había revelado antes a Abraham, Isaac y Jacob. Dios en el pasado se reveló poco a poco, ciertas facetas de su Nombre. Y su Nombre es infinito y vemos cómo en la Palabra se van revelando poco a poco, pero es un solo Nombre. Dios se reveló como el Dios Altísimo, El Shaddai.

Dijo Moisés a Dios: He aquí que llego yo a los hijos de Israel, y les digo: El Dios de vuestros padres me ha enviado a vosotros. Si ellos me preguntaren: ¿Cuál es su nombre?, ¿qué les responderé? Y respondió Dios a Moisés: YO SOY EL QUE SOY. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: YO SOY me envió a vosotros. Además dijo Dios a Moisés: Así dirás a los hijos de Israel: Jehová, el Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob, me ha enviado a vosotros. Éste es mi nombre para siempre; con él se me recordará por todos los siglos. (Éxodo 3:13-15)

Y el Pastor nos recordó que en la King James dice, y este es mi memorial por todas las generaciones. Y la única manera como podemos recordar algo, es teniendo una experiencia con eso. Eso quiere decir que tuvimos una experiencia con Su Nombre. Y en la salvación solamente empezó esa experiencia. Y el Nombre de Jehová significa el auto-existente, el que existe por sí mismo. Y es existir, ser. En Génesis dice, en el principio creó Dios los cielos y la tierra, Él no empezó a existir, Él es. Y si no lo entendemos, no se preocupe, nadie lo entiende. Dios está por encima de todo, físico y espiritual. Y Dios se fue revelando poco a poco y a nosotros Dios nos dio el privilegio y bendición de poder conocer que Jehová, Salva. Ahora no solo hace maravillas, cosas que sigue haciendo, pero ahora Jehová que dividió el mar y venció las naciones, de Elías y Eliseo, también Salva. Ahora no es salvación de un enemigo externo, sino de nosotros mismos. El problema no es un sistema político, no una opinión o religión, sino está dentro. Y de dentro del corazón de los hombres salen las perversidades. Dios quiere venir a morar en nosotros y empezar el trabajo de salvación en nuestras vidas. Y nosotros somos exagerados en la alabanza porque tenemos una experiencia con ese Nombre, que nos salvó de algo, hace una semana, hoy, hace un año, de algo, y acá estamos, de la necesidad, de los pecados, de una actitud, de algo, grande o pequeña y nos salvó. Y cuando decimos Yod Hey Vav Hey, esas cuatro letras del Nombre de Dios con las que se reveló, y nuestra alabanza no puede ser demasiado grande, no puede llegar al nivel de nuestra experiencia de salvación, ni a eso llega. Que Jehová mismo se haya hecho carne, haya habitado entre nosotros, haya dado su vida, y la volvió a tomar. Y la dio solo para que podamos comer de Su Carne y beber de Su Sangre. Hablamos de algo espiritual, verdadera

comida y bebida. Y nosotros no podemos comer o beber, si el Señor no fue primero a la cruz. Y debemos ir a reconocer nuestras culpas y que la Sangre nos limpie, eso es beber de Su Sangre, una experiencia más. Y el Diablo quiere decirnos siempre que debemos pedir perdón como que, si no lo necesitamos, pero esa es una nueva experiencia. Y cuando Dios nos limpia ya no hay nada, ya Dios no ve nada, lo que ve es la Sangre de Jesús. Y cuando comemos de su carne o su Naturaleza, lo que hacemos es que otra vez tuvo misericordia de mí, Dios fue paciente conmigo, a pesar de mi situación, o me quejé de la situación, pero aun así Jesús está acá conmigo. Y veamos el Salmo 23.

Salmo de David. Jehová es mi pastor; nada me faltará. En lugares de delicados pastos me hará descansar; Junto a aguas de reposo me pastoreará. Confortará mi alma; Me guiará por sendas de justicia por amor de su nombre. Aunque ande en valle de sombra de muerte, No temeré mal alguno, porque tú estarás conmigo; Tu vara y tu cayado me infundirán aliento. Aderezas mesa delante de mí en presencia de mis angustiadores; Unges mi cabeza con aceite; mi copa está rebosando. Ciertamente el bien y la misericordia me seguirán todos los días de mi vida, Y en la casa de Jehová moraré por largos días. (Salmo 23)

¿Se acuerdan de Pedro en su epístola? Dice, ahora habéis vuelto al pastor y obispo de vuestras almas. Eso quiere decir que Jesús nos pastoreó en algún momento antes. Nosotros pertenecemos a otro lado. Y en la primera epístola de Pedro, nos llama piedras vivas. Y en Ezequiel hablando del ministerio de Lucifer dice que Lucifer se paseaba entre las piedras vivas. Y nuestro cuerpo viene de nuestros padres, pero nuestras almas y espíritus salieron de Dios y vinieron al cuerpo. Vinimos a este cuerpo sin saber nada. Y sabemos que Dios puso un velo en nosotros de lo que pasó atrás. Venimos a esta maquinaria y no sabemos nada, nos tienen que enseñar a usar el cuerpo y Dios nos da a los padres para que podamos crecer. Dios nos ha traído a este lugar para que podamos escoger por Él en medio del dolor. Ahora lo escogemos en medio de situaciones difíciles. Lucifer dijo, es fácil que ellos escojan por ti allá arriba. Es lo mismo que le dijo con Job. Básicamente que le quitara el cerco. Y Dios le dijo a Lucifer que le diera. Ahora en el salmo 23, ¿se dan cuenta de la forma en como David habla de Dios? Habla de Dios en tercera persona, Él me guiará, Él me llevará, Él me pastoreará. Por así decirlo, los primeros versículos del 1 al 3, son un monte, un valle y luego otro monte. Y al final está la casa de Jehová. Los primeros versos son ese monte, el primer placer, pero todavía se refiere a Dios como una tercera persona, algo los separa. Pero luego, sigue el valle de sombra de muerte y ahora David ya lo pone en primera persona, Tú estarás conmigo. Y es muy fácil estar acá en la Iglesia y recibir las cosas que Dios nos da con el Pastor, y decir amén y que qué bonito estuvo, pero no hacer nada con eso. Y si estamos en una situación de placer, llenémonos de todo, y vendrán situaciones a todos que vengan con dolor. Y aunque ande en valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno, porque Tú estarás conmigo. Ya todo se convierte en primera persona, ya conoce a Dios de manera personal, ya tuvo una experiencia. Ya cambió, de la nada ya es una experiencia personal después de una situación personal difícil. Es Tu vara, Tu cayado, Tu mesa. Y Dios se acerca a nosotros y si nos acercamos más a Él, entonces nosotros nos acercamos a Él y empezamos a cambiar. O me acerco a Dios para comer lo que Él me da a comer, para ser libre de nosotros mismos, o vamos a

quedarnos en el valle de sombra de muerte. Y el Diablo puede tener el permiso de Dios para que pasen cosas en nuestra vida, pero el autor es Dios. Y no estamos diciendo que Dios es malo. ¿Por qué no? La Biblia dice que Él es bueno. Cuando nos preguntan, decimos Él es bueno. Pero no lo vamos a saber hasta que estemos en el valle de sombra de muerte, y que nos topemos la nariz en el suelo y que no nos guste la situación y que a pesar de eso demos gracias, a pesar de no ver el bien, pero confiamos en que Él es bueno. Dios es bueno porque Él ya vio las profundidades de nuestro corazón y nos salvó, nos perdonó, nos limpió y ahora ya no vamos a la muerte e infierno, podemos entrar al cielo. Y ahora, Dios nos invita a más arriba, más arriba. Y en la convención del Monte de Sión aprendimos que Dios solo está atrayéndonos. Solo Jesús puede entendernos, y puede usar a nuestros hermanos para ayudarnos, pero solo Jesús nos puede ayudar en esa situación. Por eso David dijo, Tú estarás conmigo, a pesar de no entender lo que pasa y hasta cuándo, Tú estarás conmigo. Démosle un aplauso a Jesús, Gracias Jesús. Ustedes pueden decir, nadie pasa lo que yo estoy pasando, pero Jesús sí lo entiende. Y la semana pasada el pastor nos explicó cómo Moisés le pidió a Dios que le mostrara su gloria y Dios le mostró sus espaldas y vimos el salmo 23. Y en apocalipsis vimos que los 144,000 siguen al Cordero por donde quiera que vaya. Y si lo seguimos, lo que vemos son sus espaldas. ¿Y qué hay en sus espaldas?

Y pasando Jehová por delante de él, proclamó: ¡Jehová! ¡Jehová! fuerte, misericordioso y piadoso; tardo para la ira, y grande en misericordia y verdad; que guarda misericordia a millares, que perdona la iniquidad, la rebelión y el pecado, y que de ningún modo tendrá por inocente al malvado; que visita la iniquidad de los padres sobre los hijos y sobre los hijos de los hijos, hasta la tercera y cuarta generación. (Éxodo 34:6-7)

Y sabemos que estos son los 12 Nombres. El primero es Jehová, y hay dos Jehová, porque habla de Jehová Padre y Jehová Hijo. Jehová es el primero. El segundo es Fuerte. El tercero es Misericordioso. El cuarto es Piadoso. El quinto es Tardo para la Ira, que significa paciente. El sexto es Grande en Misericordia. El séptimo es Grande en Verdad. El octavo es Que Guarda Misericordia a Millares. El noveno es Que Perdona Toda Iniquidad. El décimo es Que Perdona Toda Rebelión. El undécimo es Que Perdona Todo Pecado. Y el último es el resumen de visitar la iniquidad en los padres sobre los hijos o Juez Justo. Si Dios nos muestra sus espaldas, es de eso que quiere el Señor que nos recordemos en ese memorial. Y vimos que Él adereza mesa delante de nosotros en presencia de nuestros angustiadores. Y esa es la mesa de los panes y había 12 panes. Y Jesús dijo, este es mi cuerpo en la santa cena. Él partió su cuerpo, y su cuerpo físicamente fue partido en la cruz. Y cuando Jesús fue partido en la cruz, fue azotado, y golpeado y en todas esas circunstancias del camino a la cruz, lo que salía literalmente era su Sangre, pero lo que realmente estaba cayendo por estar siendo partido era su Nombre. La única forma como podía ser revelado ese Nombre es que fuera partido. Y a veces pensamos, Jesús ya no puede tener paciencia conmigo otra vez. Pero a Jesús lo latigearon una vez, y dos veces, y tres veces, y cuatro veces y allí salió sangre, y sangre y sangre para limpiarnos, sin parar. De Jesús sale perdón y gracia. Él es Jehová, no solo el auto existente, o el que sostiene todas las cosas, también salva. Y cuando pecamos y fallamos por ser humanos, Él sigue sosteniéndonos, que respiremos, que funcionemos, Él nos puede destruir en cualquier momento, pero aun así nos sostiene. Él es fuerte y misericordioso, piadoso o lleno de gracia, de perdón, de amor, es tardo para la ira, grande en

misericordia, abundante en misericordia, donde abundó el pecado, sobreabundó la gracia. Y cuando decimos ya no me puede perdonar acá, allí está sobreabundando su gracia. Y también es Grande en Verdad, y aunque digamos, de esta ya no salgo, Dios nos lleva a su Palabra y eso nos ministra y ese versículo que nos aprendimos hace tiempo, ahora abundó de una nueva manera. Que guarda misericordia a millares y millares es miles de miles, no tiene límite. Perdonador de iniquidad, y el Pastor Eric nos explicó que la iniquidad, la rebelión y el pecado. Iniquidad es el deseo de hacer mal, la rebelión es revelarnos en contra de cualquier autoridad, y el pecado es errar el blanco. Y allí se resume todo lo que puede salir de nuestro corazón. Y dice allí, que perdona todo. Y perdonar significa levanta. Lo quita el Señor. Y el último, Juez Justo, y el corazón allí ya empieza a tener roce. Y Juez Justo quiere decir que, si hicimos mal, viene una consecuencia a nuestras faltas. Si nosotros tiramos la piedra para arriba, nos va a caer a nosotros. Dios no va a quitar esa piedra, pero nos va a perdonar por lo que hicimos. En pocas palabras, Dios me puede perdonar, pero la consecuencia sigue allí. Y primero Dios hoy vamos a ver Juez Justo de una nueva manera. Cuando Jesús fue partido, de sus heridas salía su Naturaleza. Jesús padeció 12 heridas, para revelar sus 12 Nombres. Y ahora vamos a aprender algunas historias de Asa.

Durmió Abías con sus padres, y fue sepultado en la ciudad de David; y reinó en su lugar su hijo Asa, en cuyos días tuvo sosiego el país por diez años. (2Crónicas 14:1)

10 años después, pasa esto.

Y salió contra ellos Zera etíope con un ejército de un millón de hombres y trescientos carros; y vino hasta Maresa. Entonces salió Asa contra él, y ordenaron la batalla en el valle de Sefata junto a Maresa. Y clamó Asa a Jehová su Dios, y dijo: ¡Oh Jehová, para ti no hay diferencia alguna en dar ayuda al poderoso o al que no tiene fuerzas! Ayúdanos, oh Jehová Dios nuestro, porque en ti nos apoyamos, y en tu nombre venimos contra este ejército. Oh Jehová, tú eres nuestro Dios; no prevalezca contra ti el hombre. Y Jehová deshizo a los etíopes delante de Asa y delante de Judá; y huyeron los etíopes. (2Crónicas 14:9-12)

10 años después, estando tranquilo y reinando, los atacaron los etíopes y Asa puso su confianza en Dios y Dios los libró. Y en el capítulo 15, viene un profeta y le dice al rey a todo Judá que, si obedecían la voz de Dios y se esforzaban en hacer las cosas de Dios, Dios iba a estar con ellos. Y entonces hubo un gran avivamiento en Judá y Asa buscó a Dios y tuvo 20 años de paz. Estaban buscando a Dios, pero, hubo un momento en esos 20 años en los que se relajó y en el capítulo 16, en el año 36 del reinado.

En el año treinta y seis del reinado de Asa, subió Baasa rey de Israel contra Judá, y fortificó a Ramá, para no dejar salir ni entrar a ninguno al rey Asa, rey de Judá. Entonces sacó Asa la plata y el oro de los tesoros de la casa de Jehová y de la casa real, y envió a Ben-adad rey de Siria, que estaba en Damasco, diciendo: Haya alianza entre tú y yo, como la hubo entre tu padre y mi padre; he aquí yo te he enviado plata y oro, para que vengas y

deshagas la alianza que tienes con Baasa rey de Israel, a fin de que se retire de mí. (2Crónicas 16:1-3)

26 años después, en vez de poner su confianza en Dios, puso su confianza en sus recursos. Y el dinero lo sacó del templo, de los diezmos y ofrendas. Señor esta vez no, el otro mes te lo doy doble, pero ahorita lo necesita. Confío en sus riquezas porque el dinero lo iba a ayudar, en vez de poner en Dios su confianza. Y esto es una falta. Dio el dinero al rey de Siria, el dinero de Dios, y el rey de Siria le hizo caso y todo salió bien.

En aquel tiempo vino el vidente Hanani a Asa rey de Judá, y le dijo: Por cuanto te has apoyado en el rey de Siria, y no te apoyaste en Jehová tu Dios, por eso el ejército del rey de Siria ha escapado de tus manos. (2Crónicas 16:7)

Dios quería también darle al rey de Siria, pero no se lo dio porque no tuvo confianza.

Porque los ojos de Jehová contemplan toda la tierra, para mostrar su poder a favor de los que tienen corazón perfecto para con él. Locamente has hecho en esto; porque de aquí en adelante habrá más guerra contra ti. (2Crónicas 16:9)

Dios no cambió de naturaleza y quiere castigar a Asa, sino que es un Juez Justo.

Entonces se enojó Asa contra el vidente y lo echó en la cárcel, porque se encolerizó grandemente a causa de esto. Y oprimió Asa en aquel tiempo a algunos del pueblo. Mas he aquí los hechos de Asa, primeros y posteriores, están escritos en el libro de los reyes de Judá y de Israel. En el año treinta y nueve de su reinado, Asa enfermó gravemente de los pies, y en su enfermedad no buscó a Jehová, sino a los médicos. Y durmió Asa con sus padres, y murió en el año cuarenta y uno de su reinado. (2Crónicas 16:10-13)

Los últimos años de su vida se la pasó enojado. Y enojado porque tuvo las consecuencias de sus malas elecciones. Pensó que Dios le debía algo. Y no es culpa de Dios, es nuestra culpa. El razonamiento de Asa fue que ese lado de la naturaleza de Dios no le gustaba. Si no me gusta un lado o una parte de la naturaleza de Dios, no me gusta Dios, porque el río viene de Dios. Entonces hay algo en Dios que no me gusta. Cuando las cosas no salen como me gusta a mí, entonces ya no me gusta Dios. Y como cristianos deberíamos de saber mejor, así como David tuvo tiempo para buscar a Dios y que lo llevó a fuentes de agua y que lo guio en el camino, fue el tiempo necesario para buscar a Dios. Entonces cuando llegó el valle de sombra de muerte, se agarró de Dios. Y la consecuencia de Asa fue más guerra en contra de Él. Pero David tenía guerra y no fue a la guerra, y vio a una mujer bañándose en el techo, y cometió adulterio, y al final cuando pasó lo que pasó, estando embarazada Betsabé, entonces mató a Urías y todo el mundo lo supo. Asa no fue tan fea la cosa, y no lo estoy justificando, realmente tuvo una oportunidad más para abrazar a Dios y confiar en su naturaleza y que Dios lo perdonara. Natán llegó con David y se esperó algunos meses para que llegara. Y le dijo las consecuencias de las malas elecciones que tomó.

y te di la casa de tu señor, y las mujeres de tu señor en tu seno; además te di la casa de Israel y de Judá; y si esto fuera poco, te habría añadido mucho más. ¿Por qué, pues, tuviste en poco la palabra de Jehová, haciendo lo malo delante de sus ojos? A Urías heteo heriste a espada, y tomaste por mujer a su mujer, y a él lo mataste con la espada de los hijos de Amón. Por lo cual ahora no se apartará jamás de tu casa la espada, por cuanto me menospreciaste, y tomaste la mujer de Urías heteo para que fuese tu mujer. Así ha dicho Jehová: He aquí yo haré levantar el mal sobre ti de tu misma casa, y tomaré tus mujeres delante de tus ojos, y las daré a tu prójimo, el cual yacerá con tus mujeres a la vista del sol. Porque tú lo hiciste en secreto; mas yo haré esto delante de todo Israel y a pleno sol. Entonces dijo David a Natán: Pequé contra Jehová. Y Natán dijo a David: También Jehová ha remitido tu pecado; no morirás. Mas por cuanto con este asunto hiciste blasfemar a los enemigos de Jehová, el hijo que te ha nacido ciertamente morirá. (2Samuel 12:8-14)

Entonces vemos que, la primera consecuencia es que Dios ya no le dio más, y que Dios quería darle más. La segunda consecuencia es que la espada no se iba a apartar de su familia y lo vemos cuando se matan todos entre ellos. La tercera consecuencia es que se iba a levantar el mal sobre él. Pero David no se enojó, sino que justificó a Dios, y sabía que Dios era Juez Justo. Y lo único que hizo fue pedir perdón. Y vean la comparación del pecado de David contra el de Asa, era insignificante, pero David sabía que se lo merecía y lo justificó. Y si algo en nuestra vida no salió como queríamos, Dios sigue siendo perdonador, misericordioso y sus 12 Nombres siguen allí. Y los angustiadores son el Diablo que busca que no comamos el pan, la mesa que Jesús ya puso en el valle de sombra de muerte porque solo comiendo de ese pan es como realmente lo conocemos a Él. Vino David y pidió perdón y Jehová remitió su pecado, pero aun así el niño igual iba a morir. Había consecuencias, pero David no se enojó, lo recibió y dijo, Juez Justo. David no solo amaba 11 Nombres, sino los 12, amaba a todo Jesús y se comió a todo Jesús, su amor y misericordia y su justicia.

Al músico principal. Salmo de David, cuando después que se llegó a Betsabé, vino a él Natán el profeta. Ten piedad de mí, oh Dios, conforme a tu misericordia; Conforme a la multitud de tus piedades borra mis rebeliones. Lávame más y más de mi maldad, Y límpiate de mi pecado. Porque yo reconozco mis rebeliones, Y mi pecado está siempre delante de mí. Contra ti, contra ti solo he pecado, Y he hecho lo malo delante de tus ojos; Para que seas reconocido justo en tu palabra, Y tenido por puro en tu juicio. He aquí, en maldad he sido formado, Y en pecado me concibió mi madre. (Salmo 51:1-5)

Y vemos que David no rechazó esa parte del Nombre de Dios, lo abrazó y dijo que era una nueva experiencia. Experimentó los justos juicios de Dios que vinieron con amor, misericordia y perdón. Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y JUSTO, para perdonarnos. Es justo para que tengamos consecuencias, pero también es justo para perdonarnos. Y también podemos decir

que Dios es justo si obedecemos los mandamientos, y si damos los diezmos. Y en Malaquías 10 dice que reprenderá al devorador por nosotros, el Diablo, y que nos dará bendición hasta que sobreabunde. Si Dios es justo en darnos las consecuencias de las malas elecciones, también lo bueno de nuestras buenas elecciones. Cuando nos fallamos, y todavía tenemos situaciones feas, ¿qué pasa allí? Ese es el ejemplo de ejemplos. ¿De qué Nombre me puedo agarrar allí cuando yo no hice nada y la situación se salió de mis manos? Y lo estuvimos cantando, el Cordero de Dios inmolado. Y Dios es el que tiene control sobre todo y todas las cosas rodean a Jesús inmolado, pero para poder llegar allí tuvo que ser el centro de humillación y dolor, y entonces llegó a ser el centro de todas las cosas. Y la humildad de Dios es que no se presenta en una túnica dorada y con esplendor, sino que se presenta inmolado, con las heridas abiertas y sus heridas siguen fluyendo sobre todas las cosas, ministrando nuestra vida, controlando y sosteniendo nuestra vida. Y dice en apocalipsis que le dijeron a Juan, que he aquí el León de la Tribu de Judá, el Cordero que ha vencido. En Jesús está la naturaleza de devorar a nuestros enemigos internos, y la tribu de Judá es la de la alabanza, de la confesión. Cuando reconocemos nuestro pecado, el León devora nuestra naturaleza de pecado. Y luego dice que también es la raíz de David. Y debemos que David es el ascendiente de Jesús, el rey de Israel, pero una raíz también es para abajo y sin raíz el árbol se cae. David llegó a donde llegó porque su raíz era el Cordero Inmolado. Y si David llegó, yo también quiero que el Cordero sea mi raíz. Cuando yo abrazo su sacrificio y todos sus 12 Nombres, incluso el justo, esa es una raíz que me sostiene, y si alguien me ve y critica o quiere señalarme, mi raíz no es los demás, mi propia justicia, es Jesús. Lo único que hace pararme firme. Entonces aquellos que van a llegar al Monte de Sión no son aquellos que no se confunden, sino que son aquellos que, a pesar de ser como ellos, comieron de la mesa que Jesús les sirvió. Gracias Jesús. Y son las situaciones que Él creó. Y seguro que hay cosas que no nos gustan en la vida, pero Él las creó, para que podamos comer y llegar allá arriba. Gracias Jesús gracias. Y en Génesis 37 está la historia de José, el ejemplo de ejemplos humanos, porque solo Jesús es perfecto. Y la mamá de José murió cuando nació Benjamín. Esa fue la primera experiencia. Y todas sus elecciones iban a agradar a su papá y a Dios. Y todas esas experiencias vienen de lo que su papá y Lea le enseñaron. Y él abrazó esas teorías, aunque no tuvo esas experiencias. Y él tuvo experiencias porque lo que se nota es que las tuvo. Y a pesar de que sí padeció dolor cuando murió su mamá, sus hermanos lo detestaban. Y la familia de Jacob sí que era desastrosa. 4 hijos eran de concubinas y eran los más mal portados. Y todos hicieron sus cosas. Y ellos no vivían de acuerdo a lo que habían aprendido, pero José sí. ¿Por qué lo detestaron tanto? Y eso que, al punto de querer matarlo, pero es por la Verdad que los estaba reprendiendo. Y Rubén si les dijo que no lo mataran. Y la razón por la que Rubén perdió la primogenitura fue por haberse metido con la concubina de su papá. Y lo único que logró fue que lo vendieran, y que no lo mataran. Imagínense lo que pasó por la cabeza de José, que lo vendieron. Y cuando Potifar lo compró, José se aferró a Dios y pasó la prueba. Y se fue a otro lugar, con otro idioma y con otras costumbres, y lo que los sostuvo no fue lo que le enseñaron, sino que se aferró a lo que le enseñaron. Y entonces uno piensa, que Dios lo iba a recompensar, y salvar, pero no, vino la esposa de Potifar. José tenía 17 años cuando lo vendieron y cuando salió de la cárcel tenía 30 años. Yo creo que estuvo unos 4 años en casa de Potifar, y 9 años en la cárcel. Y bueno se tuvo que aferrar más a Dios y pensó que Dios lo iba a librar. Y Dios no lo libró, bueno sí pero después.

Y póngase a pensar, que fue año tras año y aun así se aferró a Dios. Y él no era perfecto y eso me encanta. Y 2 años antes de que lo libraran llega el copero y panadero del rey y los meten a la cárcel. Tuvieron sueños y él les reveló los sueños, Dios estaba con él y él lo sabía. Pero miren, gracias a Dios por esto, vean lo que salió de José.

Acuérdate, pues, de mí cuando tengas ese bien, y te ruego que uses conmigo de misericordia, y hagas mención de mí a Faraón, y me saques de esta casa. (Génesis 40:14)

En pocas palabras, pidió misericordia a otro ser humano. Eso no se lo está pidiendo a Dios, sino a un ser humano. José no estaba libre de lucha y tranquilo en la cárcel. Todo lo había hecho bien, y aun así no lo sacaba de la cárcel Dios. Su papá creía que estaba muerto, los hermanos ya se habían librado de él, Potifar lo metió en la cárcel, nadie más sabía de él, era un nadie. ¿No que si uno hace bien entonces Dios va a estar con uno? ¿Alguna vez lo han dicho? ¿Qué está pasando? Ahora, Dios seguía con él y le dio sabiduría. Entonces vean lo que dice.

Porque fui hurtado de la tierra de los hebreos; y tampoco he hecho aquí por qué me pusiesen en la cárcel. (Génesis 40:15)

José se estaba apoyando en el hombre y Dios lo metió allí porque había algo en él que necesitaba tratar. La confianza de José se estaba poniendo en alguien más. Y Dios no nos mete en situaciones para divertirse, sino que tiene un propósito para nuestras vidas y está trabajando con nosotros. Nosotros seguimos acá porque hemos podido agarrar al menos una migaja con ese Nombre. ¿Qué Nombre se comió José? Es el Nombre Fuerte. Y ese nombre Fuerte es en hebreo *EL* Dios fuerte. El que creó a mi papá y a mis hermanos y a Potifar y a la esposa y a Faraón. Él se tuvo que aferrar a ese Nombre, si no, pues perecía. Ya había perdido la cuenta de los años, nada le hacía sentido, todo el mundo creía que había hecho algo malo, pero Dios sabía que no había hecho nada. Y se dio cuenta de que no era Faraón el del trono, sino Dios estaba en el trono y tenía el control de todo. Gracias Jesús, gracias. Miren a José, cómo se tuvo que aferrar.

Rama fructífera es José, Rama fructífera junto a una fuente, Cuyos vástagos se extienden sobre el muro. Le causaron amargura, Le asaetearon, Y le aborrecieron los arqueros; Mas su arco se mantuvo poderoso, Y los brazos de sus manos se fortalecieron Por las manos del Fuerte de Jacob (Por el nombre del Pastor, la Roca de Israel), Por el Dios de tu padre, el cual te ayudará, Por el Dios Omnipotente, el cual te bendecirá Con bendiciones de los cielos de arriba, Con bendiciones del abismo que está abajo, Con bendiciones de los pechos y del vientre. Las bendiciones de tu padre Fueron mayores que las bendiciones de mis progenitores; Hasta el término de los collados eternos Serán sobre la cabeza de José, Y sobre la frente del que fue apartado de entre sus hermanos. (Génesis 49:22-29)

El Nombre del Pastor, es la misma experiencia del Salmo 23. Y el Dios Omnipotente es El Shaddai, el omnipotente. Su confianza se puso en Dios, el Fuerte. No entendía las cosas, no veía la luz al final del camino y todo el mundo creía que era pecador. NO tenía a nadie más que a Dios.



Entonces empezó a comer todas las teorías que había aprendido, y sabía que Dios tenía el control y se comió el Nombre del Fuerte de Jacob.

Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas.
(Apocalipsis 4:11)

Miren a Job y cómo Dios habla de Job y su paciencia. Se aferró a Dios y cómo Dios lo libró. Vean lo que dice Apocalipsis 4:11, todas las cosas fueron creadas por Él. La situación en la que está usted o su prójimo, fueron creadas por Dios. De nosotros salen todas las quejas, ero estas son las teorías que nos pueden sostener si comemos de ese pan. Pongámonos en pie y alabemos a Dios.

Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

